

Témoignages de consommateurs

Cannabis un fléau ?

Par [Profil supprimé](#) Posté le 14/09/2011 à 07:42

Voila maintenant 6 ans que je consomme du cannabis, et je dois vous avouer que la dernière pub que j'ai vu ma littéralement choquée ! Ce que vous dites ce n'est pas valable pour tout le monde ! Moi je me porte bien pourtant ça fait 6 ans que je fume cette " MERDE " et je n'ai même pas tapé un seul BAD TRIP ! Bref mon témoignage ne sera pas publié sur votre site, mais je tiens à dire à celui qui va " valider " mon témoignage, que le gouvernement va trop loin pour les fumeurs de cannabis ! Pourquoi ?! Se retrouver à la gendarmerie, pour au final être condamnée, payer une amende, et avoir un casier judiciaire juste parce que UNE PERSONNE a appelé en disant : " Mr X fume du cannabis " c'est un peu abusé ! Sommes nous revenus à l'époque des néonazis, où les dénonciations calomnieuses, sont encouragées par l'état ?! Je fume mes joints tranquillement à l'abri des regards, je n'engrène, n'influe personne ! De plus étant donné la situation budgétaire critique actuelle de notre magnifique pays, ce dernier pourrait imposer une taxe sur le cannabis -> ! Si vous avez tout lu c'est que vous n'êtes pas si borné(e) que ça ! Autoriser la culture de cannabis (même 1 pied par personne) réduirait considérablement le trafic de stupéfiants ! Mais bon les fumeurs de joints ne sont jamais écoutés, c'est pour cette raison que vous livrez un combat sans fin contre le cannabis ! Lâchez du mou, en Belgique une petite quantité de drogue douce est tolérée, ce n'est pas pour autant que ce pays sombre dans la toxicomanie !